

Non classifié/Unclassified

LCS/CONF/W(99)18



Organisation de Coopération et de Développement Economiques
Organisation for Economic Co-operation and Development

OLIS : 27-Apr-1999
Dist. : 28-Apr-1999

PARIS

SERVICE LINGUISTIQUE ET DES CONFERENCES
LANGUAGE AND CONFERENCE SERVICE

Bil.

LCS/CONF/W(99)18
Non classifié/Unclassified

PROGRAMME DES SEANCES DU 3 AU 7 MAI 1999
SCHEDULE OF MEETINGS FROM 3 TO 7 MAY 1999

77322

Document complet disponible sur OLIS dans son format d'origine
Complete document available on OLIS in its original format

Bil.

3	10 h 00	COMITE DU DROIT ET DE LA POLITIQUE DE LA CONCURRENCE - GROUPE DE TRAVAIL No. 2 SUR LA CONCURRENCE ET LA REGLEMENTATION
	10.00 a.m.	COMMITTEE ON COMPETITION LAW AND POLICY - WORKING PARTY No. 2 ON COMPETITION AND REGULATION
3	10 h 00	CONSEIL - COMITE CHARGE DE LA COOPERATION AVEC LES NON MEMBRES
	10.00 a.m.	COUNCIL - COMMITTEE ON CO-OPERATION WITH NON-MEMBERS
3 - 4	9 h 30	COMITE DES POLITIQUES D'ENVIRONNEMENT (EPOC) - Groupe de travail sur la prévention et le contrôle de la pollution
	9.30 a.m.	ENVIRONMENT POLICY COMMITTEE (EPOC) - Working Party on Pollution Prevention and Control
3 - 4	9 h 30	COMITE D'AIDE AU DEVELOPPEMENT - Réunion du Groupe d'étude informel sur les conflits, la paix et la coopération pour le développement
	9.30 a.m.	DEVELOPMENT ASSISTANCE COMMITTEE - Meeting of the Informal Task Force on Conflict, Peace and Development Co-operation
3 - 5	10 h 00	Groupe de travail mixte du Comité de l'agriculture et du Comité des politiques d'environnement - Groupe d'experts sur les indicateurs de biodiversité, habitats naturels et paysages
	10.00 a.m.	Joint Working Party of the Committee for Agriculture and the Environment Policy Committee - Expert Group Meeting on Biodiversity, Wildlife Habitats and Landscape
4	10 h 00	Comité des Affaires fiscales - Réunion du Groupe d'étude sur les statistiques des recettes publiques
	10.00 a.m.	Committee on Fiscal Affairs - Meeting of the Steering Group on Revenue Statistics
4	10 h 00	COMITE DU DROIT ET DE LA POLITIQUE DE LA CONCURRENCE COMITE DES ECHANGES - GROUPE CONJOINT SUR LES ECHANGES ET LA CONCURRENCE
	10.00 a.m.	COMMITTEE ON COMPETITION LAW AND POLICY TRADE COMMITTEE - JOINT GROUP ON TRADE AND COMPETITION
4	8 h 00	PROGRAMME TRAVAILLEURS/EMPLOYEURS - Réunion d'experts patronaux sur les entreprises multinationales et la protection de l'environnement : Conséquences pour les principes directeurs à l'intention des entreprises multinationales

	8.00 a.m.	LABOUR/MANAGEMENT PROGRAMME - Meeting of management experts on Multinational Enterprises and Environmental Protection: Implications for the OECD Guidelines on Multinational Enterprises
4 - 5	10 h 30	AEN - COMITE DE DIRECTION DE L'ENERGIE NUCLEAIRE - 98ème session
	10.30 a.m.	NEA - STEERING COMMITTEE FOR NUCLEAR ENERGY - 98th Session
4 - 5	9 h 30	COMITE DES POLITIQUES D'ENVIRONNEMENT (EPOC) - Groupe sur l'intégration des politiques économiques et de l'environnement (GEEPI)
	9.30 a.m.	ENVIRONMENT POLICY COMMITTEE (EPOC) - Group on Economic and Environment Policy Integration (GEEPI)
4 - 5	11 h 30	COMITE EXECUTIF EN SESSION SPECIALE
	11.30 a.m.	EXECUTIVE COMMITTEE IN SPECIAL SESSION
5	9 h 30	Comité des Affaires fiscales - Groupe de travail n° 2 sur les études et les statistiques fiscales
	9.30 a.m.	Committee on Fiscal Affairs - Working Party No. 2 on Tax Analysis and Tax Statistics
5	10 h 00	COMITE DU DROIT ET DE LA POLITIQUE DE LA CONCURRENCE - GROUPE DE TRAVAIL N° 3 SUR LA COOPERATION INTERNATIONALE
	10.00 a.m.	COMMITTEE ON COMPETITION LAW AND POLICY - WORKING PARTY No. 3 ON INTERNATIONAL CO-OPERATION
5 - 6	15 h 00	COMITÉ DES ÉCHANGES - 125ème Session
	3.00 p.m.	TRADE COMMITTEE - 125th Session
5 - 6	9 h 30	AEN - COMITÉ CHARGÉ DES ÉTUDES TECHNIQUES ET ÉCONOMIQUES SUR LE DÉVELOPPEMENT DE L'ÉNERGIE NUCLÉAIRE ET LE CYCLE DU COMBUSTIBLE - Groupe d'experts chargé de réaliser une base de données sur les installations de production d'isotopes : 1ère réunion
	9.30 a.m.	NEA - COMMITTEE FOR TECHNICAL AND ECONOMIC STUDIES ON NUCLEAR ENERGY DEVELOPMENT AND THE FUEL CYCLE - Expert Group looking after the Establishment of a data base on isotope production facilities and capacities: 1st Meeting
6	9 h 30	COMITE DES POLITIQUES D'ENVIRONNEMENT (EPOC) - Session conjointe sur la fiscalité et l'environnement
	9.30 a.m.	ENVIRONMENT POLICY COMMITTEE (EPOC) - Joint Meeting on Taxation and Environment
6	10 h 00	CONSEIL

LCS/CONF/W(99)18

	10.00 a.m.	COUNCIL
6 - 7	10 h 00	Comité de politique économique - Comité de politique économique - Réunion confidentielle
	10.00 a.m.	Economic Policy Committee - Economic Policy Committee - Confidential meeting
6 - 7	9 h 00	LEED - Comité de Direction du Programme d'action et de coopération concernant le développement économique et la création d'emplois au niveau local
	9.00 a.m.	LEED - Directing Committee of the Co-operative Action Programme on Local Economic and Employment Development
6 - 7	9 h 30	CLP - COMITE DU DROIT ET DE LA POLITIQUE DE LA CONCURRENCE
	9.30 a.m.	CLP - COMMITTEE ON COMPETITION LAW AND POLICY
7	11 h 00	COMITE PIIC - Réunion des conseillers (Délégations permanentes)
	11.00 a.m.	ICCP COMMITTEE - Counsellors' meeting (Permanent Delegations)